
可茂地区幼保小中高特生徒指導連携強化委員会 

が開催されました 
  

６月１４日(木) １３：３０～１６：２０ 

可茂地区の幼稚園、保育園、小学校、中学校、高校、特別支援学校の生徒指担当の

教員、地区の代表の方々などによる会議が本校で開催されました。 

全体での会議において本校生徒会執行委員長と副委員長が学校紹介を行いました。 

「地域の交通安全」をテーマにしたグループ討議を実施し、本校２年生のMS リーダーズが

参加しました。各グループとも活発な意見交換が行われました。 

【グループ討議の様子】 

最初は緊張していましたが、徐々に和やかな雰囲気になり、活発な意見が交わされるようになりました。 

 

【生徒の感想】 

・各学校の先生方が生徒の命を守ろうと必死になっているのだなと感じました。MS リーダーズとしてまずは身

の回りの友達や家族に声をかけていきたいと思います。（２年男子） 

・最初は周りが大人ばかりで緊張しましたが、自分の立場で責任をもって発言する初めての体験で、いろい

ろ学ぶことができたので良かったです。（２年女子） 

・イヤホンをして自転車に乗っている人が多いということが一番心に残りました。イヤホンをしながら運転してい

る人は本当によく見かけるので、自分のできる範囲で声をかけてみようかなと思いました。（2年男子） 

・最近の高校生の交通マナーは良いと評価していただきとてもうれしく感じました。ですが、まだ交通事故は

０になっていないので、一人一人がマナーを理解し、意識をもって登下校することができるように注意を促

していく必要があると感じました。（２年男子） 



 


